

西荒屋小学校だより 夏休み号

「至誠」 校 訓 「豊かな心をもち、たくましく生きる児童の育成」 教育目標

令和5年7月20日 西荒屋小学校

玄関に大輪のひまわりが花を咲かせました

7月「みんなのよいところを見つけよう」という生活目標の取組です。子ども達がお友 達のよさを見つけ、花びらカードに書いたメッセージをどんどん貼り付けていきました。

読んでいると,子ども達同士の関わり方や個々の優しい気持ちが伝わってきます。全体 的には、見つけたその姿をストレートに書いている子が多いです。

バスケが上手だね。また、 バスケの練習をしよう。

計算が得意ですごいね。

あいさつの声が大きくていいね。

プログラミングが上手だね。

フラフープが上手だね。

メッセージを書いてもらった子は、もっと頑張ろうという気持ちになりますね。また、何 かをしてもらってうれしかったことを書いている子も多いです。

漢字の直しの時、いつも一緒 に考えてくれてありがとう。

分からない時、いつも教え てくれてありがとう。

優しくしてくれてうれしい。

遊びに誘ってくれてありがとう。

メッセージをもらった子は、自分の行為が人の役に立っていることを感じます。 高学年になると、より人間関係が深くなり、相手が苦手なことなのに頑張っているとこ ろに目を向けたり、集団としての高まりを感じたりしています。

代表委員会で、頑張って司会 をしていてすごいです。

最近、プールを頑張ってい る。すげー。

お休みしたけど、きっとお家で(勉 強を)やっていたんだね。

毎日,発表をして授業を深くしてくれてありがとう。理解が深まる。やったー。

1 学期の締めくくりに咲かせた大きな花が、今後どんな実を結ぶ のか楽しみになりました。

さあ、明後日から長い夏休みがスタートです。子ども達は心待ち にしていることでしょう。今年の夏休みは、41日間。この夏休み が、子ども達の心や体を成長させる夏休みであってほしいと願って います。

チャイムや時間割から解放され、のびのび過ごせる時間があると いうのはいいものです。その時間の使い方を自分で考えるのが大事 な勉強です。夏休みにしか体験できないことにどんどん挑戦し,一 回り大きくなった子ども達が、9月に学校へ戻ってくるのを教職員 みんなで待っています。



~ 1 学期中には、たくさんのご協力・ご支援をいただき、ありがとうございました。 また、先日の大雨に際しまして、登校できなかった子もおり大変心配いたしましたが、 翌日から元気に登校してくれほっとしております。被害にあわれた皆様には、まだまだ、 復旧作業等大変なことと推察いたします。心よりお見舞い申し上げます。